

- Communiqué de presse -

**MERCREDI 25 MARS 2015, 20H
SUR LA ROUTE D'UN LABEL QUALITE
« AMI DES BEBES »**

Le Pôle Parents-Enfants est engagé dans la démarche d'obtention du label « Initiative Hôpital Ami des Bébé » (IHAB) depuis le 17 février 2014. Un an après le début de cette longue entreprise, l'Hôpital Saint Joseph a souhaité partager certains sujets conduits autour du bien-être du bébé et de ses parents et faire un premier point d'étape de ce projet très ambitieux.

Pour dresser ce premier bilan, le Dr Alain Martin-Laval, Chef de Service de Pédiatrie et le Dr Raoul Desbrière, Chef de Service Gynécologie-Obstétrique, animeront une soirée, mercredi 25 mars, à partir de 20h en salle de conférence de Vernejoul, entourés de médecins et personnels du Pôle Parents-Enfants venus présenter différentes pratiques mises en place telles que :

- « *du sommeil & de la proximité chez le nourrisson* » proposé par le Dr Jean-Michel Bartoli, Pédiatre et Adjoint au Chef de Service,
- « *l'évolution des pratiques... un an après* » par Ariane Sanchez, Cadre Sage-Femme en suite de naissances, et le Dr Nicolas Falaise, Pédiatre.
- Des intervenants extérieurs interviendront également : Alice Bocognano, Sage-Femme à l'Hôpital de la Ciotat, présentera le programme « *Mother Friendly Care* » (soins centrés sur les couples pendant le travail et la naissance)
- et Aurélie Salle, Puéricultrice en Réanimation Pédiatrique à La Conception, exposera son travail autour de « *la douleur & la ponction capillaire en maternité* »

UNE MATERNITE TOURNEE VERS LE BIEN-ETRE DE L'ENFANT ET DE SA FAMILLE

Depuis sa création en 2004 (et auparavant dans la toute première Maternité Sainte Monique), le Pôle Parents-Enfants se veut dédié à l'enfant à venir, au nouveau-né, à l'enfant, ses parents et sa famille.

Tout est entrepris pour le bien-être des bébés et de leur famille et pour rester la première Maternité de la Région, avec plus de 4 500 bébés chaque année.

Cette démarche de labellisation engage l'ensemble du personnel et du corps médical du Pôle Parents-Enfants. Les équipes du Pôle Parents-Enfants se mobilisent pour la mise en œuvre de pratiques prenant mieux en compte les besoins du nouveau-né, son rythme naturel, l'accompagnement des parents et des proches, grâce à la création d'un réseau dédié.

L'obtention du Label « Amis des bébés » fera de la Maternité l'un des rares établissements labellisés en France ; et la plus importante maternité du pays à détenir ce label, garantissant ainsi officiellement la sécurité, la qualité, l'« humanité » qui prévaut dans la prise en charge des enfants et de leurs familles au Pôle Parents-Enfants Sainte Monique.

CONTACT PRESSE HÔPITAL SAINT JOSEPH MARSEILLE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication

Tél. : 04 91 80 68 68 - Port. : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr

LE LABEL "INITIATIVE HOPITAL AMI DES BEBES"

Le Label est une Certification nationale et internationale des pratiques de qualité mises en place par les équipes soignantes.

Cette démarche, lancée en 1991 par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF) et l'Association Internationale de Pédiatrie, certifie aujourd'hui 21 maternités en France.

La démarche "Initiative Hôpital Ami des Bébé" (IHAB) repose sur douze recommandations, avec quatre axes principaux : l'encouragement à l'allaitement du nourrisson ; l'organisation des soins autour des rythmes biologiques du nouveau-né et de la mère, la réponse aux besoins de l'enfant et le soutien aux parents.

La pratique du peau-à-peau en post-partum immédiat est l'une des autres mesures fortes du label.

CONTACT PRESSE HÔPITAL SAINT JOSEPH MARSEILLE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication

Tél. : 04 91 80 68 68 - Port. : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr